



# 安積山

郡山市立日和田小学校  
学校便り No.9  
令和2年5月29日  
文責：校長 伊藤孝行

## 6月1日(月)より通常授業再開です。

今週月曜日より学校が再開となりました。長期間学校を休んでいた子どもたちの心身の調子を整え、徐々に学校生活になじませるために短縮40分授業を行ってきました。



子どもたちの様子を見てみると、気温が高い日が続いたせいか、疲れ気味に見える子どももいます。

お子さんの体調や疲れ具合はいかがでしょう？今週末は、休養と睡眠を十分に取って体力の回復に充てられるようお願いします。

来週6月1日(月)からは、いよいよ通常モードでの授業開始となります。

## 熱中症の予防についてのお願い！

これからの季節は、高温多湿による熱中症も心配されます。

すべての元になるのは、基本的な生活習慣とされる「早寝・早起き・朝ごはん」です。さらに、下のイラストの子どものように



外出時には  
①帽子  
②水筒(水分)  
③汗拭きタオル  
やハンカチ  
必需品です！！

子どもたちには、身の回りには様々な危険があることを知り、それらに適切に対処し、「自分の命は自分で守る。」「自分ができることを精一杯頑張る。」意識と実践力を身に付けさせたいと思います。

### 【マスクについて】

- ① 校内では原則マスクを着用します。
- ② 体育の時間では、熱中症や息苦しくなるのを防ぐため外して活動します。

- ③ 登下校時についても、原則マスクの着用をお願いしますが、熱中症が心配されたり息苦しさを感じたりした場合は外しても構いません。

状況に応じ、マスクの着脱ができるよう学校でも指導していきます。

## SNS調査へのご協力をお願いします。

福島県校長会では、子どもたちが「被害者」にも「加害者」にもなる可能性が大きい、子どもたちのSNS利用状況について毎年調査を行っております。今年度は、臨時休業期間中に関する調査も行います。

3年生以上の子どもについては、各学級で担任が調査に当たります。

1・2年生のお子さんのご家庭には、昨日、調査用紙をお配りいたしました。

お手数とは存じますが、調査へのご協力をよろしくお願いいたします。



SNSへの心無い誹謗中傷の書き込みにより、若い方が亡くなるということも繰り返されています。正しい、使い方を年齢に応じて指導してまいりたいと思います。

## 日和田町子ども会育成協議会様よりマスクをいただきました。



先日、ホームページでお知らせしましたように、日和田町子ども会育成協議会様より、子どもたちにマスクをいただきました。

いただいたマスクは、保健室と各学級に置いて使わせていただきます。